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自今年 9月底定安槟榔上市以
来袁 槟榔青果收购价总体行情一路
叫好袁节节攀升遥 日前槟榔青果收购
价为 6.8元一斤袁创近年新高遥

翰林镇章塘村槟榔种植户曾兴
录说道院野4日卖了 6.8元一斤袁这几
天平均价格都在 6块多左右袁 一亩

除去成本可以赚近两千块钱遥 冶
据介绍袁 今年全县槟榔青果收

购的起步价在 4元左右袁逐渐突破 5
元尧6元等关口袁 并呈涨势遥 去年受
野槟榔致癌冶谣传袁槟榔青果的收购
价一度从 3元一斤跌到了 1元多钱
甚至几毛钱袁种植户损失惨重遥

记者从相关部门了解到袁 今年
全县范围内多家槟榔大户进行了槟
榔炉绿色改造袁 对槟榔的需求量较
大袁 而槟榔青果的产量相比往年要
低袁加上谣传的破除袁槟榔价格便一
路水涨船高遥

定安槟榔收购价达 6元/斤
姻 蔡佳栩

近日有市民反映袁 沿江二路
进出汽车站一带停车占道现象严
重袁每到上下班时段袁道路两侧都
停靠着很多车辆袁 致使原本不宽
的道路变得更窄尧更拥挤袁希望这
条定安热闹的商业街袁 能有一个
良好的停车秩序遥

11月 4日傍晚 6点左右袁记
者在该路段发现袁 情况确如市民
反映遥此时正值下班高峰期袁这条
南北通向的道路一端与汽车站相
交袁车流如织尧人来人往袁但三轮
车尧出租车尧私家车随意停放袁摊

贩占道摆摊设点袁电动车尧三轮车
随意穿行袁 加上经常有车站的班
车进出袁导致道路拥堵不堪遥

野占了路面袁原来的四车道变
成两车道袁甚至一车道了遥冶市民黄
先生无奈地说袁他每天出门都要经

过这条路袁可是道上停满了车袁不
仅大小车辆剐蹭事故频发袁 而且
行人被迫走在路中间袁非常危险遥

当被问及乱停车的事袁 大部
分停车者的解释是 野方便办事冶尧
野看别人都是这样停的冶以及野找

不到地方停车冶遥 记者了解到袁尤
其是一些出租车图方便袁 喜欢把
车直接停在出站口袁很容易造堵袁
来往行人进出车站非常困难袁需
要在车群中绕来绕去袁才能通过遥

为方便自己办事就随便占道

停车袁方便了自己却难为了行人遥
黄先生说袁车站是一个城市的野窗
口冶袁但是一些不文明的停车占道
现象却给人们带来了不少烦恼袁
希望有关部门能够治理一下停车
占道的行为袁 让城市窗口规范整
洁起来遥

交警部门对此表示袁 如此停
车既违规又不安全袁 希望市民自
觉按交通规则停放车辆袁 将安排
人员加强对该路段的管理袁 发现
违章占道袁会及时进行清理袁为市
民提供良好的市容环境遥

汽车站前停车
市民盼早日规范

姻 黄荣海

11月 3日袁 记者在县城街头看
到袁许多市民已经换上了秋装遥 据县
气象局消息袁受弱冷空气影响袁本周
气温小幅下降袁局部有阵雨遥11月 3-
4日袁受弱冷空气影响袁全县阴天间多

云袁 最低气温 19耀22益袁 最高气温
24耀27益遥 11月 5日耀6日白天袁全县
多云袁最高气温 28耀30益袁最低气温
变化不大遥 6日夜间耀9日袁受新的弱
冷空气影响袁全县多云有阵雨袁最高

气温 27耀30益袁最低气温变化不大遥
县气象局提醒袁气温小幅下降袁

早晚偏凉袁 广大市民朋友要及时关
注气温变化袁适时增减衣服袁以防感
冒遥

弱冷空气来袭
气象部门提醒市民注意保暖

姻 蔡佳栩

野这么宽敞整洁的马路袁无论是开
车还是走路袁都方便了遥 冶野路通了袁还
怕我的生意不火钥 冶市民盼望已久的见
龙大道改造工程老城区实现通车已有
一段时间袁看着宽阔平整的道路袁过往
行人尧商家都欣喜不已遥

对于道路的通畅袁 见龙社区的蔡
女士最有体会遥 在老县城一家手机店
上班的她袁 以前每天上班得先步行到
兴安大道坐公交车袁 坐上公交车还得
绕行很长一段路才能到达上班的地
方袁现在路通了袁她又可以骑着自己的
电动车去上班袁省时也方便多了遥

野整个路段比以前宽敞了不少遥 冶
三轮车司机翁定发师傅表示袁路宽了袁
同时灰尘也少了袁 随着道路环境的转
变袁 他现在每天经过见龙大道搭载的
乘客也直线上升遥

野道路通车后袁坐公交可以直接到
达校门口遥 冶在一小读六年级的王柳玉
同学告诉记者袁以前从家到学校袁坐公
交车绕行塔北路袁 下车后得步行好长
一段时间才能进入学校遥

记者在新城区看到袁 见龙大道新城

区这一路段全长不到 2公里袁 但沿街商铺
多达数百家袁既是商业聚集区袁又是连接社
区尧学校和行政办公区的主干道遥

在这条街两旁袁 汇聚了许多大排
档尧茶馆和酒店遥 每晚 5点半开始袁50
多岁的柳大姐就忙碌地招呼着客人袁
笑眯眯的样子好像又恢复了年轻遥 野很
久都没有这样好的心情了遥 冶 柳大姐
说袁道路封闭施工结束了袁现在她的饭

店生意又重新火了起来遥
张先生在路旁开了一家食杂店袁

他也告诉记者袁现在这路修好了袁人流
量多了起来袁他的生意也好了不少遥

据介绍袁 随着道路改造的完成和
周边土地资源的开发利用袁 见龙大道
作为定安县城东扩的交通大动脉正焕
发新的生机袁 定安这座城市也将会越
来越繁荣遥

路畅通 市民称赞 环境好 商家欢喜
姻 黄荣海

见龙大道改造

近日袁经过见龙大道的市民发现袁一些身穿橘
黄色工作制服的工作人员在对一些路段两旁的行
道树割断树枝后袁 然后用挖掘机把树连根挖出堆
放在路旁袁再用吊车把树吊起用车运走遥记者从县
交通局了解到袁 见龙大道改造工程中的绿化工程
已经正式启动遥

野这些树割掉了树枝后袁减少了水分蒸发袁也
将会提高它们移栽的成活率遥 冶 现场一工作人员
说袁原有的行道树挖出后将会移栽到别的地方袁对
一些古木还会加以保护遥

据介绍袁为了创造定安城市良好形象袁提高见
龙大道绿化水平袁 使公路绿化成为环境生态屏障
的骨架袁项目责任方做了大量的前期工作袁派出专
业工作人员到现场实地勘查袁 基于定安热带城市
的风景特点袁制订了科学可行的绿化建设计划遥根
据方案袁配置景观树尧绿化树的时候将坚持实事求
是袁因地制宜地挑选适合定安种植的树种袁同时还
兼顾了后期保洁尧遮阴尧美观等效果遥

相关部门表示袁绿化工程完成后袁来往见龙大
道的司机和乘客将享受 野人在车中坐袁 车在画中
行冶的舒适行车环境遥同时袁交警部门还提醒袁绿化
施工路段设有标示牌袁 提醒过往车辆和行人注意
安全遥

见龙大道沿线
将换种景观树

姻 黄荣海

在 2014年城乡居民社会养老保险征缴工作中袁龙湖
镇取得城乡居民社会养老保险征缴工作野城保第一袁农保
第二冶双丰收遥

2014年度袁 龙湖全镇城乡居民养老保险参保缴费 6276
人袁征缴金额694100元袁其中城镇居民养老保险参保人数 155
人袁占任务数的 97.12%袁缴费金额 31950元袁参保率居全
县第一曰农保参保人数 6121人袁占任务数的 95.85%袁缴
费金额 662150元袁参保率居全县第二遥 渊刘关生冤

龙湖镇院城乡居民社会
养老保险征缴工作双丰收

近日袁记者从县教育局获悉袁10
月 25日-29 日在琼海举行 2014 年
海南省大尧 中学生沙滩排球锦标赛
中袁 代表定安出战的定安中学两支
代表队分别获得中学生男子组合女
子组冠军袁 这也是定安中学首次包
揽男女两个组别的冠军遥

此次中学组的比赛共有来自全
省各地的 12支男队和 14支女队参
加袁在小组赛中袁定安中学两支代表
队均以小组第一名进入决赛曰 在决

赛中袁 由王世淦和林克欣组成的定
安中学男队以 2 比 0 击败文昌中
学袁摘得金牌袁由韦荣仙和林道美组
成的女子对以 2 比 1 击败文昌中
学袁夺得冠军遥

另讯袁 在 10月 27日举行的第
五届全省农村小学生英语口语竞赛
中袁由县教育局选送的两名选手袁来
自金鸡岭小学的冯慧芹和永丰学校
的麦宝丹袁 凭借优异的表现双双摘
得本次比赛的一等奖袁 为定安再添

荣誉遥
据了解袁 此次比赛有来自全省

21个市尧 县 渊区冤 的 42名选手参
加了在屯昌举行的比赛袁 比赛期
间袁 专家评委严格按照评比标准袁
本着公平尧 工作的原则袁 认真负责
地对选手进行了细致的评审袁 共评
出一等奖 13 名袁 定安两名学子表
现优异袁 夺得一等奖袁 与此同时袁
县教育局还被组委会授予了 野优秀
组织奖冶遥

定安学子赛场扬威
姻 叶松
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固定资产投资增幅有所回升

前三季度袁 全县全社会固定资产投资完成 22.22
亿元袁比上年同期下降 11.3%袁增速比 1-8月份回升 4
个百分点遥其中袁房地产开发投资完成 7.67亿元袁同比
下降 24.7%曰500万元以上投资项目完成投资 14.55亿
元袁同比下降 2.0%遥 其中袁房地产开发投资完成 7.67
亿元袁同比下降 24.7%曰500万元以上投资项目完成投
资 14.55亿元袁同比下降 2.0%遥

受房地产业低迷尧项目投资进展缓慢等影响袁定安
县固定资产投资拉动经济后劲明显不足遥

此外,今年前三季度袁定安县旅游业保持较快增长袁全
县消费市场保持旺盛态势袁交通运输邮电业保持良好发展袁
金融运行平稳袁城乡居民人均可支配收入稳步增长遥

展望四季度袁全县经济运行环境依然复杂严峻遥一
方面袁全县经济运行面临着房地产销售增速减缓尧财政
收支入双双下滑等较大的压力曰另一方面袁随着四季度
旅游黄金季节到来袁 也将有带动商品房销售及相关商
品和服务消费的增长动力遥

总的来看袁今年以来袁定安县委尧县政府坚持以经
济建设为中心袁紧扣各项目标指标袁把加快经济较快发
展作为工作首要任务袁在全县的共同努力下袁预计四季
度全县经济增速基本能实现增长 8.0%预期目标遥


